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 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 

 軽石
かるいし

よしのり通信 
● い よ い よ ８ 月 と な り ま し た ！  

2015.08.01  

本日から８月です。東北の祭りが各地で始まります。盛岡市では第３８

回盛岡さんさ踊りに多くの皆様がパレードに参加し、沿道にも凄い沢山の

観客でした。この盛り上がりがさらに広がり、町の活性化につながるため

の工夫を加えていくことも大切であると考えております。今月はいよいよ

私にとっても闘いの本番を迎える月です。これまで多くの皆様に支えてい

ただき活動を進めてくることが出来ました。衷心より感謝申し上げます。

ゴールが迫ってきておりますが、気を緩めることなく目標達成のためさら

に努力いたします。引き続きのご支援をお願いいたします。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

● 本 日 は 大 安 吉 日 で す ！  

2015.08.02  

月初め恒例の町内会朝掃除から始まりました。早起きは三文の徳と言わ

れますが、お盆前に環境整備がされて清々しい気持ちになれたことが嬉し

かったです。付け加えると、より多くの皆様が参加するともっと素晴らし

い活動になるのではないかと思います。また、お日柄もよくて各種事務所

開きが執り行われ、３ヶ所に出席させていただきました。それぞれの事務

所の目的は違いますが、地域の発展と安寧を目指していることは共通して

いると考えております。各事務所が所期の目的達成となることを祈ってお

ります。本日は盛岡さんさ踊り２日目です。暑いですが無事終了すること

をご祈念いたします。明日は私も第２集団のパレード参加予定（ 18:24 頃

スタート）です。ご声援をお願いいたします。みなさま、熱中症にご注意

をお願いいたします。軽石拝  
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がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 現 場 の 声 を い た だ き ま し た ！  

2015.08.03  

本日は流通関係の職場にお伺いし、地域の課題など現場からのご意見を

いただきました。その内容は、道路の構造上の危険個所の課題、待機児童

の現状と課題、歩道における危険個所の課題、公共料金における地域格差

の課題など生活する上で実感していることが提起されました。いただきま

した課題につきましては、現状をさらに調査し具体的に取り組みしたうえ

で報告し、直ちに解決できない課題については継続して取り組みをするこ

とといたします。今後もこの活動を継続していく所存であります。皆様か

らのコメントやご連絡をお待ちしております。  

  また、盛岡さんさ踊り三日目のパレードに参加いたしました。沿道から

多くのご声援をいただき、まつりを盛り上げていただきました。実行委員

をはじめ運営に携わっている多くの皆様に敬意と感謝の意を表します。あ

りがとうございます。あと一日ですが、無事に成功することを祈っており

ます。皆様の笑顔が継続する社会とするため、さらに精進努力する所存で

あります。皆様からの変わらぬご支援をお願いいたします。軽石拝  

 

 

 

 

● 本 日 も 暑 い 一 日 で し た 。  

2015.08.04  

盛岡さんさ踊りも本日最終日を迎え、今年のさんさも終了いたしました。

まつり運営に係わる各分野関係者の皆様のご努力に敬意を表し感謝申し上

げます。お疲れ様でした。明日からはお盆の準備、今年は特にも時の経つ

のが早く感じます。私もさらに頑張ります！ご支援をよろしくお願いいた

します。軽石拝  

 

昨日のさんさパレードの風景です。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 闘 い が 迫 っ て お り ま す が 、 公 務 優 先 で す 。  

2015.08.05  

本日は盛岡市による来年度予算に対する岩手県への統一要望が実施され

ました。選挙区選出県議会議員として同席いたしました。要望事項は１５

項目であり、そのほとんどは県土整備部に係わる道路・河川・都市計画・

下水道・急傾斜地・橋梁など社会資本整備が中心であります。そのなかに

おいて新規でスポーツ推進施策の充実強化が盛り込まれておりました。内

容としては、推進体制の整備や県営施設の整備計画などこれまで私が取り

組んできたことが含まれておりました。現状とすれば復興との関係から県

の財政事情は厳しい環境にあります。しかし、人口減少における施設など

への対応はこれまで同様では成り立たないと考えております。県と各市町

村が共同で取り組むことへ切り替えていく必要があることも同様でありま

す。これらの事に継続して取り組むためにさらに努力いたします。皆様の

ご支援をお願いいたします。今日もとても暑い一日でした。明日も暑くな

りそうですが、熱中症に注意してがんばります！みなさまもご自愛くださ

い。コメントお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 広 島 原 爆 投 下 か ら 70 年 で す 。  

2015.08.06  

本日 8 月 6 日は世界で初めて原爆が広島に投下されてから 70 年の節目

の年となりました。被爆を体験された皆様が高齢化し、語り部を体験伝承

者として育成し今年 4 月から活動しているとの報道がありました。私自身

も戦後生まれであり、身近な所に経験された先輩たちが少なくなっている

ことも現実であります。今、国会では安全保障関連法案が審議されており

ますが、世界で唯一の核兵器による悲惨な経験をしている日本として憲法

を基本とした法治国家のあり方などを含めて対応していかなければならな

いと考えております。岩手県議会としては、任期最終の 6 月定例会におい

て現在審議中の安全保障関連法案の廃案を求める意見書を賛成多数で可決

し国に送付しております。岩手県議会は国会の情勢ではなく県民の声を反

映する議会であると考えておりますが、この意見書に反対した議員がいた

ことも現実です。核兵器を廃絶することはもとより、地球という星の中で

生きていることを忘れないで行動することから平和を考えていきたいです。

皆様のコメントをお待ちしております。  

  また、本日は甲子園にて高校野球 100 年を記念する全国大会が始まり

ました。岩手県においても被災地では好きな野球が存分に出来ない環境が

未だにあります。 100 年の間には戦争時代もあり、感無量の先輩たちの報

道もされておりました。素晴らしい選手宣誓に感動いたしました。この平

和が末永く続くことを心から祈っております。明日の花巻東高校の勝利を

祈っております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 花 巻 東 が 初 戦 突 破 で す ！  

2015.08.07  

全国高校野球大会 2 日目、第 1 試合におきまして岩手県代表花巻東高校

が勝利をいたしました。千葉県代表との熱戦であったと思われますが、会

議と重なり試合は観戦することができませんでした。両校の選手の皆様の

ご健闘をたたえ敬意を表します。花巻東にはさらなる躍進を祈っておりま

す。私も勝利に向かい精進努力いたします。  

また、本日の午前中はこれからの高校教育に係わる県立高校再編の盛岡

ブロック第 2 回地域検討会議に選挙区選出県議会議員としてオブザーバー

（メンバーでないため発言権なし）参加いたしました。関係市町の行政代

表・教育委員会・経済界・ＰＴ A・中学校代表のメンバーから、現状を含め

たご意見が述べられておりました。なかでも気になったことは、貧困によ

る進学の機会を失いつつある現状が報告されました。震災による被災や母

子家庭の増加などによる課題から発生しているとのことでした。甲子園で

活躍する高校生と希望する進学が出来ない実態とのかい離を実感いたしま

した。今後の再編も大事でありますが、経済的理由により就学する機会を

失うことのない支援が早期に必要であると考えております。現場の実態を

しっかり把握し実感できる政策を実行していくためにさらに努力する所存

であります。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 今 朝 も 恒 例 の 朝 掃 除 で し た 。  

2015.08.08  

昨日の衝撃的なニュースの翌日ですが、本日はいつもより涼しい朝でし

たので、掃除をするには適当なお天気でした。しかし、作業を始めると結

構な汗をかきました。さんさ踊りの名残と思われるごみが残されておりま

した。盛り上がった祭りの余韻がある中で、何となく寂しい気持ちになり

ました。「ゴミは持ち帰るか、ゴミ箱にすてる」との基本的な躾が定着して

いないことが気にかかります。昨日の出来事も含めて、学業以前に身につ

けるべき基本を大人が示していかなければ子供は真似することはないと考

えております。自分自身これからも心して取り組みを継続していく所存で

あります。多くの皆様に地域の清掃活動に参加いただきその気持ちを広げ

ていくことも大切であると思います。一人ひとりの行動から環境が守られ

ることにつながっていることも忘れてはならいことであります。みなさま

の力で綺麗な岩手県・盛岡市を創りましょう。本日の盛岡では 2 か所で花

火大会が開催されております。会場周辺がごみのない綺麗なままでお盆を

迎えられることを祈っております。コメントをお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 本 日 も 町 内 会 活 動 か ら ス タ ー ト で す ！  

2015.08.09  

本日も涼しい朝でした。恒例の町内会の資源回

収に参加し、提供いただいた新聞や雑誌類など

の積み込みを共同作業いたしました。資源を有

効に活用することは大切な取り組みであり、継

続と拡大をしていかなければなりません。また、

ご近所の皆様と共同作業するなかで情報交換や

意思疎通が出来ることはいざという時に役に立

つことでもあります。このような活動で町内会

の役員だけに負担がかかることにならないため

には、人口減少社会においては住民それぞれが

積極的に自分たちが出来ることを実践していか

なければなりません。そのことに対して行政が

サポートすることが連携した街づくりではない

かと考えております。皆様のコメントをお待ち

しております。本日は素晴らしい日本の技術と文化を知ることが出来まし

た。それは、からくり人形であります。現職を定年退職後に、独自で研究

して三大からくり人形をすべて部品から手作りされた素晴らしい作品です。

その手本となったのは日本で最初にからくり人形を作成した現東芝の創業

者の匠の技であるそうです。お茶を運び、弓矢を放ち、字を書く、繊細な

からくりでありました。素人ではありますが、盛岡出身である先輩のご努

力に敬意を表し感謝申し上げます。年齢では無く取り組む姿勢が大切であ

ることを教えていただきました。私もその姿勢を見習い、今後の活動に取

り入れていく所存であります。そ

して、本日の最終行動で若い皆様

からの元気をいただききました。

みなさまは仕事の後に集まり勉強

しており、岩手を支えていただい

ていることに敬服いたします。私

もみなさまが安心して働くことや

生活できる基盤整備に努力するこ

とをお約束してまいりました。岩

手には底力があることを実感しま

した。これからも共にがんばる決

意であります。軽石拝  

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 一 瞬 で 時 が 戻 り ま す ！  

2015.08.10  

本日は高校時代に苦楽をグランドにおいて共にした仲間と再会いたしま

した。県外に就職した仲間の帰省に併せて数年前から不定期に開催するミ

ニ同級会です。お互い懐かしさはありますが、仕事の都合で毎回メンバー

が変わります。しかし、少しずつ連絡先を共有し拡大しております。しば

らくぶりに会っても話が始まると、すぐに高校時代の雰囲気に戻り時間が

経つのを忘れてしまいます。あの時に戻ることはできなくても、あの時の

感動や楽しみ、苦しみを取り戻すことが出来ます。その時代の辛さがある

から今があることは共通の気持ちであることはいつも話題になります。お

互い年を重ねながらそれぞれの人生で実感してきたことでもあります。あ

と数年で定年を迎える年になりますが、人生が続く限り仲間でありたいと

思っております。みなさまのコメントをお待ちしております。軽石拝  

 

● 朝 の 挨 拶 は 元 気 が 出 ま す 。  

2015.08.11  

本日はお世話になっている企業の出勤時、みなさまに朝の挨拶をいたし

ました。しばらくぶりでしたがみなさまに対応いただきとても嬉しい一日

となりました。一日の始まりは挨拶からであることをあらためて実感いた

しました。夏休み前の慌ただしいところではありましたが対応いただきま

したことに感謝申し上げます。明日以降お盆休みになっていくと思われま

すが、過ごし易い夏休みであることを祈っております。今年は特に私にと

っては慌ただしいこれからの期間となります。これまで皆様から頂きまし

たご支援に応えるためにさらに精進努力いたします。引き続きのご支援を

お願いいたします。軽石拝  

 

● ご 先 祖 さ ま に 感 謝 で す 。  

2015.08.12  

毎日慌ただしく過ごしているうちに、お盆を迎える時期になりました。

明日は私もお墓参りをいたします。今ここに生きていることは、ご先祖様

から命を繋いできていただいたことが有ったからこそであります。このこ

とを忘れずに、今後も過ごしていく所存であります。お世話になったみな

さまの初盆もあります。これまでお世話になったことに感謝し、心静かに

合掌いたします。軽石拝  

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 花 巻 東 が い い ね ！  

2015.08.13  

本日は迎え盆です。ご先祖様やお世話になったみなさまが無事戻って来

てくれていると思われます。一年ぶりにお墓に行きました。地震の影響か、

少し墓石がずれておりました。その時は、今後しっかり耐震対策をしなけ

ればならいと思いながら、一年が過ぎてしまいます。いつ地震が起きるか

予測が出来ないこともあり、工事関係者の都合もありますが来年のお盆ま

でには対策したいと思います。  

 また、春に優勝した敦賀気比高に圧勝し、花巻東高が三回戦に進出しま

した。両校選手の健闘をたたえます。花巻東高には優勝目指して挑んでい

ただくことを期待しております。悔いのないプレーを最後まで、岩手県内

の出場できなかった思仲間の分までおもいっきりしていただきますよう祈

っております。みなさまのコメントをお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

● お 盆 の 涙 雨 で し ょ う か 。  

2015.08.14  

本日は雨の朝でありました。最近も局地的な豪雨があり、大気が不安定

な状況にあります。これはやはり地球が温暖化していることが、このよう

な形で表れているのではないかと考えることがあります。自分が生まれ育

っているころは、経験のないような自然現象のような気がします。地球温

暖化防止対策を一層推進しなければ、次世代に引き継ぐ地球を出来る限り

保全していくことが出来ないと考えております。災害対策をすることも大

切ですが、宇宙に開発を進める現代こそ地球全体を考えて行動をする必要

があります。これは日本だけで出来ることではありませんが、先進国の一

員としての役割を果たすことが大切であると思います。国会においては、

国民の生命財産に存亡の危機が迫る時の安全保障関連法案が審議されてお

ります。国の自衛は大切ですが、自然の猛威からの防衛も大切ではないか

と考えます。明日は戦後 70 年の終戦記念日になります。本日の首相談話を

含めてじっくり考える日にしたいと思います。みなさまからのコメントを

お待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 70 年 と な る 終 戦 の 日 で す 。  

2015.08.15  

本日は 70 回目の終戦記念日です。戦没者追悼平和祈願祭に参列いたしま

した。全国戦没者追悼式に併せて、総理大臣式辞・黙祷・天皇のお言葉拝

聴と進みました。その後、祭儀が執り行われました。現在、国会において

安全保障関連法案が審議されておりますが、説明を聞けば聞くほど矛盾点

を感じるのは私だけではないと思います。午後から、盛岡駅前において終

戦の日に合わせた街頭演説会に参加いたしました。観光や帰省の方々や支

援者の皆様にご清聴いただきました。ありがとうございます。私は、審議

中の安全保障関連法案について岩手県議会として廃案を求める請願を採択

し意見書を国に送付した現状を報告いたしました。全国で唯一の判断であ

り、県民の声を伝える役割を果たしていることを証明していると考えてお

ります。専守防衛を基本としたうえで国民の生命財産を守るための取り組

みは必要であると考えております。多くの国民には今回の法案は違憲との

声がある中で、なぜ強行してまで進めなければならないのか？を含めて疑

問と不安があると思われます。今後も是々非々の立場で現場の声にしっか

りと対応していく所存であります。みなさまのコメントをお待ちしており

ます。軽石拝  

 

 

 

● 慌 た だ し い 送 り 盆 で し た 。  

2015.08.16  

本日はあっという間の送り盆でした。しばらくぶりに暑い夏の日差しの

一日でした。本日から岩手県の統一地方選挙前段として盛岡市長選挙と盛

岡市議会議員選挙が告示され、暑い闘いが始まりました。私も応援のため

マイクを握り街頭からのお願をいたしました。お盆最終日の日曜日で、花

巻東高の試合中継などがあり人出があまりないように感じました。しかし、

今後 4 年間、盛岡市の将来を含めて市政を運営するリーダーと執行状況を

チェックする議員を選ぶ大事な選挙であります。市民の皆様は棄権するこ

となく確実に投票という意思表示を行使していただきたいと考えておりま

す。投票日 23 日に予定がある方は、明日から期日前投票が出来ます。よろ

しくお願いいたします。また、花巻東は、東北対決である仙台育英と素晴

らしい試合を展開いたしました。残念ながら惜敗いたしましが、選手諸君

の健闘に敬意を表します。お疲れ様でした。あわせて、控え選手並びに応

援団や関係者の皆様に感謝申し上げます。これまでの努力とこの経験は、

今後の人生に必ず役に立つことは私自身も体験しております。みなさまの

今後の躍進を祈っております。みなさまのコメントをお待ちしております。

軽石拝  



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● お 盆 が 終 わ り 、 お 別 れ が あ り ま し た 。 合 掌  

2015.08.17  

本日はお盆明けの月曜日です。休み明けの朝礼にご挨拶をいたしました。

しばらくぶりに皆様と一緒に体操から参加させていただき、清々しい気持

ちになりました。やはり現場はいいですね。みなさまから元気をいただき

ました。今後の頑張りにつながります。お忙しいところ、対応いただきま

した各職場に感謝申し上げます。ありがとうございます。また、お世話に

なった先輩たちとのお別れがありました。急なお別れでご家族のみなさま

も受け入れ難い状況でした。お盆が過ぎたばかりですが、人生とは儚いも

のであると感じました。心からご冥福をお祈りいたします。合掌。みなさ

まのコメントをお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 人 手 不 足 は 深 刻 に ！  

2015.08.18  

本日も現場による挨拶をさせていただきました。働く現場には元気がい

っぱいありました。しかし、課題もありました。労働環境を整備するため

に人的補強しかない業種において、ある程度良い条件の求人をしても集ま

らない現実を教えていただきました。人口減少がさらに進めば日常生活に

も支障が出かねない状況になりつつあることであります。労働力の確保は

大事な課題でありますので、今後さらに現状をしっかり調査したうえで取

り組む所存であります。機械化できない現場は人でしか出来ません。みな

さまの職場においてコメントがありましたらお待ちしております。軽石拝  



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 正 規 社 員 の 拡 大 を 国 も 認 識 ！  

2015.08.19  

本日も仲間の現場にご挨拶に伺いました。製品の販売高によって部品の

受注生産が動くため、ピークだけに併せての人材採用確保できない事情に

より派遣で対応している状況をお聞きしました。加えて、外国からの研修

生を受け入れ始めている現実も実感いたしました。求人求職のミスマッチ

だけではなく、労働人口の流出も課題であるとの認識が深まりました。報

道によりますと、国は派遣社員を派遣先で正社員化した場合の助成金制度

を改正する旨の動きがあるとのことでした。一方で、労働者派遣法を改正

しながら派遣を拡大しようとしております。現場では安心して安定してい

る賃金を含めた労働条件を求めております。そのことが雇用の安定から始

まり家庭を築き子どもを生み育てることにつながる、人口減少対策の大事

な取り組みの一つと考えております。一過性の助成金制度も必要かもしれ

ませんが、恒久的な正規社員の採用拡大につながる対策が必要です。国に

よるちぐはぐな対応をしっかり検証し、現場の活力につながる対策を岩手

県から発信することも継続して取り組みます。みなさまのコメントをお待

ちしております。軽石拝  

 

 

 

 

 

 

● 統 一 地 方 選 、 最 初 の 当 選 で す 。  

2015.08.20  

本日は岩手県知事選挙の告示日でした。当初は激しい前哨戦が展開され

ておりましたが、結果して県政史上初の無投票により現職達増拓也知事が

三期目の当選を果たしました。おめでとうございます。何となくしっくり

こない知事選挙となったような気がします。民主主義の基本である選挙が

突然行われなくなったことは、今後何らかの形で背景などが明らかにされ

るのではないかと期待します。ともあれ、現在行われている盛岡市長選挙

や盛岡市議会議員選挙が投票率を含めてしっかり施行されることを望みま

す。そして、支援する候補者の勝利を祈って、残された時間を精いっぱい

共に闘う所存であります。そして、来週金曜日から始まる私自身の闘いに

繋げていく決意であります。これまでの皆様からのご支援に感謝し、引き

続き勝利するまでのご声援をお願いいたします。軽石拝



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 大 先 輩 は お 元 気 で す ！  

2015.08.21  

本日は、同窓の大先輩たちと懇談することが出来ました。私が生まれる

前に卒業された先輩の皆様ですが、それぞれがしっかり生活をされている

ことに感心させられました。やはり厳しい時代を過ごしてきた経験には、

勉強するところが多くあります。先輩が築いてきた歴史と伝統を継続し、

後輩に繋げていくことの大事さを痛感いたしました。同窓という心の絆が

切れないことを、あらためて確認出来た日でした。先輩の皆様が今後とも

ますますご健勝にて幸せに暮らし続けることを祈っております。本日は、

ありがとうございます。  

 明日は、前段の統一地方選挙活動が最終日です。同志の必勝のため最後

まで頑張ります。みなさまのご支援をお願するとともに、絶対に棄権する

ことのないよう投票に行きましょう。軽石拝  

 

 

 

● 前 段 の 統 一 地 方 選 が 最 終 日 で す 。  

2015.08.22  

本日は雨模様の中、盛岡市長選挙と盛岡市議会議員選挙の最終日でした。

あと数時間で選挙活動が終わろうとしております。拡声器を使用しての運

動は終了いたしました。各陣営が熱い闘いを展開したと思われます。私が

支援した陣営も精一杯の闘いを展開いたしました。明日の投票日には是非

とも多くのご支持をいただき、必ずや勝利することを信じております。投

票率が心配ですが、盛岡市民は絶対に棄権することのないようにお願いい

たします。軽石拝  

 

 

 

 

● 一 日 を 大 切 に す る ！  

2015.08.26  

本日は、現場の皆様から激励をいただきました。朝早くから生活を支え

る物流の仕事は動いております。しかし、人財不足は切実な課題として表

れております。これらの課題に取り組むための闘いが迫っております。必

ずや継続した仕事をするために勝ち上がる所存であります。みなさまのご

支援をお願いいたします。５４年の歳が過ぎようとしております。明日は

新たな一年を迎える日となります。記念すべき歳とするために頑張ります。

軽石拝  



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 

● 本 日 、 ５ ５ 歳 と な り ま し た ！  

2015.08.27  

本日は、現場の皆様から激励をいただきました。朝早くから生活を支え

る物流の仕事は動いております。しかし、人財不足は切実な課題として表

れております。これらの課題に取り組むための闘いが迫っております。必

ずや継続した仕事をするために勝ち上がる所存であります。みなさまのご

支援をお願いいたします。５４年の歳が過ぎようとしております。明日は

新たな一年を迎える日となります。記念すべき歳とするために頑張ります。

軽石拝  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

軽石
かるいし

よしのり事務所のご案内 

 
 

 

 

 

 

 

住所 盛岡市紺屋町７－６ 

電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 

しておりません。公共交通機関または 

お近くの有料駐車場をご利用願います。） 

http://karunet.jp/

